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◎全文記録（議事録）は、９月上旬に町ホームページに掲載しますのでご覧ください。

６月１０日（月）　７人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員が住民に
代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町のあり方について議
論、提言することである。

あなたの想い、議会へ

一般質問

ラインナ
ップ

議会だよりには、太字のみ掲載

く ま ざ わ

熊沢直紀 議員
KUMAZAWA Naoki
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先
の
５
月
に
「
豊
山
中
学
校
改

築
基
本
計
画
に
関
す
る
住
民
懇
談

会
」
が
あ
っ
た
。
建
設
費
の
国
庫

補
助
率
は
、
10
分
の
１
程
度
に
な

る
と
の
局
長
の
答
弁
で
あ
っ
た
。

　
豊
山
中
学
校
施
設
整
備
基
本
構

想
会
議
で
は
、
最
終
的
に
現
在
の

敷
地
内
に
仮
設
の
教
室
を
造
り
、

今
の
場
所
へ
新
し
い
校
舎
を
建
て

る
案
を
基
本
と
し
て
事
業
を
進
め

る
方
向
で
ま
と
め
ら
れ
た
。

Q
な
ぜ
、
小
学
校
校
舎
と
中
学

校
校
舎
を
同
一
敷
地
内
に
新

築
す
る
と
い
う
案
が
出
て
こ
な
か

っ
た
の
か
。
同
一
敷
地
内
に
小
・

中
学
校
を
建
築
す
る
こ
と
に
よ

り
、
施
設
の
供
用
や
ラ
ン
ニ
ン
グ

コ
ス
ト
の
削
減
が
期
待
で
き
る
も

の
と
考
え
る
が
。

A
教
育
委
員
会
事
務
局
長

構
想
会
議
で
は
、
目
指
す
べ

き
中
学
校
の
在
り
方
に
つ
い
て
議

論
を
い
た
だ
い
た
も
の
で
あ
る
。

Q
中
学
校
新
築
後
、
す
ぐ
に
豊

山
小
学
校
の
新
築
に
着
手
し

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。
中
学
校
の

敷
地
の
中
の
南
の
端
に
仮
設
校
舎

を
造
り
、
最
終
的
に
豊
山
中
学
校

の
敷
地
内
に
中
学
校
校
舎
と
小
学

校
校
舎
を
隣
り
合
わ
せ
に
新
築
し

た
ら
ど
う
か
。

　
ま
た
、
利
便
性
や
交
通
に
対
し

て
の
安
全
性
も
確
保
す
れ
ば
、
豊

山
中
学
校
と
豊
山
小
学
校
の
建
築

費
は
軽
減
さ
れ
る
し
、
工
期
も
短

縮
さ
れ
る
の
で
は
な
い
か
。

　
将
来
的
に
少
子
化
に
対
し
て
も

対
応
し
や
す
い
し
、
職
員
同
士
の

交
流
も
で
き
る
。
駐
車
場
も
台
数

が
多
く
使
え
る
し
、
運
動
場
も
広

く
使
え
る
。
教
育
長
の
見
解
は
。

A
教
育
長

こ
う
し
た
課
題
は
、
地
域
づ

く
り
や
防
災
計
画
、
地
域
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
な
ど
も
深
く
関
わ
り
が
あ

り
、
豊
山
小
学
校
だ
け
を
取
り
出

す
の
で
は
な
く
、さ
ま
ざ
ま
な
デ
ー

タ
を
共
有
し
、
多
く
の
町
民
の
皆

さ
ま
か
ら
声
が
上
が
る
こ
と
が
大

切
で
あ
る
。

　
先
の
全
員
協
議
会
に
お
い
て
、

豊
山
中
学
校
改
築
基
本
計
画
に
つ

い
て
、
現
在
の
豊
山
中
学
校
で
、

運
動
場
の
仮
設
校
舎
に
教
室
を
移

転
し
て
敷
地
北
側
に
校
舎
を
新
築

す
る
案
を
基
本
と
し
て
事
業
を
進

め
て
ゆ
く
と
の
表
明
が
あ
っ
た
。

　
移
転
案
は
採
用
さ
れ
な
か
っ
た

か
ら
、
ス
カ
イ
プ
ー
ル
の
廃
止
を

考
え
直
し
て
も
良
い
で
は
な
い
か
。

Q
毎
年
二
千
数
百
万
円
の
経
費

が
必
要
で
あ
る
か
ら
ス
カ
イ

プ
ー
ル
を
廃
止
の
方
向
と
の
こ
と

で
あ
る
が
、
ス
カ
イ
プ
ー
ル
の
条

例
を
改
正
し
て
、
値
上
げ
を
す
れ

ば
、
町
の
持
ち
出
し
は
限
り
な
く

ゼ
ロ
に
な
る
。
町
内
・
町
外
の
方

の
使
用
料
の
値
上
げ
を
検
討
し
、

来
年
度
開
場
し
て
み
て
は
ど
う
か
。

A
教
育
委
員
会
事
務
局
長

施
設
の
老
朽
化
が
進
ん
で
お

り
、
維
持
管
理
費
も
増
加
し
て
い

る
。
多
額
な
改
修
費
用
も
必
要
で

あ
る
か
ら
、
廃
止
の
考
え
は
変
わ

っ
て
い
な
い
。

Q
教
育
委
員
会
が
豊
山
中
学
校

改
築
基
本
計
画
で
、
現
地
で

建
て
替
え
た
い
と
い
う
考
え
を
公

表
し
た
。
こ
の
こ
と
に
つ
い
て
、

鈴
木
町
長
は
ど
の
よ
う
な
ご
感
想

を
お
持
ち
か
。

A
町
長

構
想
会
議
で
時
間
を
か
け
慎

重
に
議
論
、
検
討
し
て
決
定
し
た

結
果
で
あ
る
か
ら
尊
重
す
る
。
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１ 熊 沢 直 紀
●スカイプールの在りかたについて
●豊山中学校改築基本計画について
●●豊山町の防災訓練について

P.７

２ 大 口 司 郎 ●防災協定について
●自治会について P.８

３ 水 野 　 晃 ●能登半島地震を踏まえた自助・共助 P.９

４ 岩村みゆき
●窓口に軟骨伝導イヤホンを
●●教員の働き方改革に向けて
●町のハラスメント対策について

P.10

５ 岩 下 竜 也 ●プラスチック資源の一括回収 P.11

６ 作 野 桂 子 ●災害ボランティアの活性化を
●ＰＴＡの改革は P.12

７ 岡 島 　 剛 ●町道の道路規制の見直しを P.13


